



Déclaration publique d'intérêts d'Ismaël Benslimane

Ma situation professionnelle principale est une activité de recherche dans le cadre d'un doctorat de philosophie. Ce contrat doctoral est un financement AGIR-POLE de l'Université Grenoble Alpes (UGA).

J'ai reçu ces deux dernières années de l'argent publique pour des interventions d'enseignement avec le CORTECS, pour des cours à l'Université Inter-Âges du Dauphiné et comme intervenant à la SCOP d'éducation populaire l'Orage.

J'ai aussi été rémunéré très ponctuellement pour le développement de plusieurs sites web dans le cadre familiale.

Je n'ai pas d'autres sources de revenus et n'entretiens aucun lien de tout ordre avec des industriels.

Je suis actuellement coprésident de la bibliothèque/librairie associative « Antigone » (Grenoble) et coprésident du CORTECS.

Le 9 janvier 2017